

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 23. Januar 2019

Einwohnerzahlen

Am 31. Dezember 2018 waren in Schupfart gesamthaft 807 Personen wohnhaft (im Vorjahr 826). Davon sind 686 Schweizer (354 männlich und 332 weiblich) und 121 ausländische Staatsangehörige (72 männlich und 49 weiblich). Folgende Nationen waren darunter vertreten: Deutschland, Frankreich, Italien, Österreich, Polen, Rumänien, Türkei, Slowakei, Tschechien, Serbien, Montenegro, Litauen, Ukraine, Belarus, Gambia, Somalia, Tunesien, Eritrea, Chile, Vereinigte Staaten, China und Syrien. Im Stimmregister der Gemeinde Schupfart konnten 575 (im Vorjahr 587) Stimmberechtigte verzeichnet werden.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 21. Januar 2019/JST